
 
In der Stadt Halle (Saale) gibt es zahlreiche Möglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger, 
Patenschaften zu übernehmen. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 
Wie viele Patenschaften über Bäume, Grünflachen, Bänke, Gräber, Spielplätze u. a. gibt es 
zurzeit? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr neu abgeschlossen? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr beendet?  
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 


